



A la découverte des collections permanentes du Musée Sainte Croix

publié le 18/12/2023

Apprendre à regarder une œuvre, prendre le temps pour le plaisir et la contemplation.

Une rencontre directe avec les œuvres ce mardi 12 décembre pour deux classes de 6e dans le cadre d'un projet à la croisée des programmes de français, d'histoire et d'arts plastiques.

Les visites guidées ont permis aux élèves de découvrir les collections gallo-romaines du musée pour évoquer la vie quotidienne à Limonum, la cité des Pictons, et d'enrichir leurs connaissances sur les contes mythologiques gréco-romains à partir des collections Beaux-arts, en s'initiant à la lecture d'œuvre.

Un temps d'enrichissement de l'imaginaire, du partage et de l'ouverture.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.